

Noroña se estrena en el INE... con todo y 'raspón' a Lorenzo Córdova

Hay nuevos 'pesos pesados' en el Instituto Nacional Electoral (INE): Gerardo Fernández Noroña representa al PT en los debates que se gestan dentro el Consejo General... y muy a su estilo este jueves se 'estrenó' y se lanzó en contra de Lorenzo Córdova, otrora presidente de dicho organismo.

"Yo quiero agradecer, debí empezar por ahí, el privilegio de formar parte de este espacio (...) insistir que nosotros lo único que pedimos es que el arbitro sea eso: un árbitro; decían que yo exageraba cuando al expresidente del INE, Lorenzo Córdova, le decían que no era un arbitro vendido, sino que era un jugador del otro equipo", criticó Noroña durante la sesión extraordinaria llevada a cabo este día.

En su intervención también reprochó que Córdova ahora organice una manifestación que "es ilegal".

"En próximos días va a encabezar una manifestación, desde mi punto de vista ilegal, en apoyo a la candidata del 'Frente Guango de Derecha', en un acto en supuesta defensa de la democracia, que no tienen nada que ver con ello", reprobó el petista.

Así, Gerardo Fernández Noroña señaló que entre sus convicciones en esta nueva etapa en el INE está "acabar con la simulación" y "el doble discurso".

Desde el pasado 26 de enero, el diputado federal del Partido del Trabajo (PT) informó que se integró de manera oficial a los debates dentro del Consejo General del INE, por lo que envió un duro mensaje a la oposición.

Así, el petista llegará al lugar que deja Pedro Vázquez como consejero del Poder Legislativo ante el órgano electoral.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/2/1/norona-se-estrena-en-el-ine-con-todo-raspon-lorenzo-cordova-video-800271.html